

*Ce qui m'a rendue heureuse, c'est ce que m'a dit un de mes patients. Certains sont persuadés que je suis la meilleure infirmière qui puisse exister. Je fais mon travail avec plaisir tout le temps, j'adore le contact que j'ai avec mes patients. Ça me touche, parce que souvent je suis limitée en moyens et en temps. Je ne peux jamais faire tout ce que je voudrais et ça m'énerve en général, j'ai l'impression de ne pas faire mon métier correctement. Et pourtant, ils sont en général super reconnaissants. Je passe du temps avec eux, je vais en voir certains quand j'ai fini pour leur dire au revoir. Des moments heureux, il y en a souvent à l'hôpital pour moi. Rien que de voir un patient, arrivé en sale état, repartir guéri, libre, c'est un moment magique. Certains sont passés à deux doigts de la mort et repartent sur leurs deux pieds après des galères pas possibles. Des témoignages, je peux en faire des centaines !*